

El Ángel Ximénez quiere la Copa de Andalucía en propiedad



José Saldaña 29/08/2019

El Ángel Ximénez Avia buscará mañana a partir de las 20.30 horas de la tarde en el Pabellón Municipal Rafael Baena de la localidad sevillana de Estepa, su sexta Copa de Andalucía, de ganar el conjunto pontanés se adjudicaría en propiedad dicho trofeo por segunda vez. El Conservas Alsur Antequera, es un rival que en cada una de

las finales en la que se ha enfrentado a los pontanenes se lo ha puesto muy complicado. De las tres finales, dos las ha ganado el equipo pontano y una para los antequeranos.

El equipo pontanés va a estar presente con la de mañana en nueve finales, donde ha ganado cinco y ha perdido tres, Antequera y en dos ocasiones con el ARS Palma del Río. El conjunto antequerano, llega a esta final después de haber ganado sus tres compromisos, Ciudad de Málaga, Córdoba BM y ARS Palma del Río. Demostrando ser el equipo andaluz de la división de plata más en forma. Un rival que hace dos temporadas a punto estuvo de saltar a la Asobal y que para esta temporada ha dado un salto de calidad al incorporar a sus filas jugadores de la talla del exjugador del Ángel Ximénez Juan Antonio Vázquez "Chispi" o del veterano guardameta Diego Moyano, a los que hay que unir la del extremo cordobés, Nacho del Castillo, que se unirá su paisano, Adrián Santamaria.

El Ángel Ximénez Avia, lleva una pretemporada de menos a más y se espera que la el trofeo viaje a la localidad pontana, la lógica dice que los de Puente Genil son favoritos, pero hay que recordar que lo mismo paso en las tres finales que perdió, precisamente con equipos con Antequera y Palma del Río, que en su momento también era de inferior categoría. Lo contrario paso con las dos primeras finales ganadas por los pontanenses frente a los palmeños y que ganaron los pontanos, y eso que en aquella una de las ocasiones el Ars Palma del Río, era un equipo Asobal. Paco Bustos, viajara a Estepa con toda la plantilla, Álvaro de Hita, Ahmetasevic, Sergio Barros, Xavi Túa, Nuno Goncalves, Mijatovic, David Estepa, Juan Castro, Consuegra, Ruslan Dashko, Víctor Alonso, José Cuenca, Pablo Martín, Javi García y Marcio. Este partido será dirigido por los malagueños, Ernesto Ruiz Vergara y Alberto Macías de Paz.

En la mañana de hoy jueves ha tenido lugar en la Villa Romana de Fuente Álamo, la presentación oficial de las nuevas equipaciones del Ángel Ximénez Avia para la temporada 2019-20. Este lugar histórico de la localidad pontana fue el lugar elegido por el club para realizar dicha presentación, donde la marca deportiva Hummel es la que vestirá al conjunto pontanés la dos próximas temporadas. El Concejal Delegado de Deporte, José Antonio Gómez, manifestaba su satisfacción del que el club haya elegido este lugar para la presentación, de igual manera hacía mención de que el logo de este yacimiento arqueológico romano este presente en las equipaciones. Por su parte, el presidente del club, Mariano Jiménez, manifestaba que era el mejor lugar para la presentación de las nuevas equipaciones.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Un aguerrido Salerm Puente Genil logra su primer triunfo

Migue García da los primeros tres puntos al cuadro de Diego Caro



Redacción 01/09/2019

El Salerm Puente Genil estrenó su casillero de victorias con un triunfo trabajado sobre el Conil. Tras caer la pasada semana en Ceuta, los de Diego Caro mejoraron sus prestaciones a nivel defensivo y el juego de toque que buscan implantar esta temporada tuvo mayor fluidez. A los siete minutos Migue García marcó el único tanto del encuentro. Tras este tanto, el Conil buscó empatar y controló el juego durante el ecuador del primer acto, hasta el punto de que el portero Cristian evitó el empate en el 32'

con una gran estirada. El paso por vestuarios le sentó mejor al Salerm Puente Genil, que tuvo más ocasiones para aumentar su cuenta goleadora, aunque su falta de acierto lo impidió. Al final, el cuadro rojinegro se sitúa en la zona noble de la tabla y toma confianza en este inicio de temporada.

elDía digital
de Córdoba

www.eldiadecordoba.es

El Ángel Ximénez-Avia presenta sus nuevas camisetas en el yacimiento de Fuente-Álamo

El presidente, Mariano Jiménez, anuncia una visita a la Junta para pedir un aumento del patrocinio



José Manuel Cabezas 29 Agosto, 2019 - 13:14h

El yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo, ubicado a unos tres kilómetros del casco urbano de Puente Genil, ha sido este jueves el escenario elegido por el Ángel Ximénez-Avia para la presentación de sus nuevas equipaciones, tras el reciente acuerdo suscrito entre la entidad pontanesa y la marca deportiva Hummel. Durante el acto, el presidente del club, Mariano Jiménez, ha valorado la novedad de llevar a cabo un acto de estas

características en un enclave tan singular como Fuente-Álamo, y ha agradecido el apoyo que, un año más, el club recibe de instituciones y empresas locales.

Jiménez también ha adelantado que la próxima semana acudirá a Sevilla para mantener una reunión con responsables de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, con el fin de estudiar un posible

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

incremento de las cantidades que actualmente recibe la entidad en concepto de patrocinio, una reivindicación que el mandatario viene enarblando desde hace años. Porque, a diferencia de lo que ocurre en otras Comunidades Autónomas, el equipo de Puente Genil, único representante andaluz en la Liga Asobal, recibe unas cantidades sensiblemente inferiores a las de muchos de sus rivales en la máxima categoría.

Por su parte, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, ha tenido palabras de bienvenida para los fichajes que se han incorporado al club este verano, ha subrayado el éxito que para la ciudad supone contar con un club que va a iniciar su séptima temporada consecutiva en la élite del balonmano nacional y ha deseado mucha suerte a la plantilla en su andadura.

Javi García y Nuno Gonçalves, seguros de alcanzar los objetivos del Ángel Ximénez-Avia

El pivote y el lateral luso han abierto la ronda de presentaciones de los nuevos fichajes del club



L. R. D. 29 Agosto, 2019 - 19:43h

Tras un mes de entrenamientos y al menos tanto tiempo desde que dio por cerrada su plantilla, el Ángel Ximénez-Avia ha comenzado este jueves la ronda de presentaciones de sus nuevos fichajes para la temporada 19-20, en la que volverá a militar por séptimo año consecutivo en la Liga Asobal. Los encargados de abrir la ronda han sido el pivote Javi García y el lateral portugués Nuno Gonçalves, acompañados en el acto del

presidente, Mariano Jiménez, y el técnico, Paco Bustos.

Precisamente el entrenador cordobés ha sido el encargado de dar las primeras pinceladas sobre sus pupilos, que firman ambos por dos temporadas con el club de Puente Genil. "Javi tiene una grandísima trayectoria en la Asobal y en Francia, por lo que no hay mucho que hablar de él. Es un grandísimo pivote, con el que he tenido también el placer de jugar en contra, de sufrirlo y ahora lo tengo a mi lado", ha comentado Bustos, confiado de que "pueda aportar muchísimo en ataque y en defensa porque es un jugador muy completo y que da mucho carisma al vestuario".

También ha tenido palabras el preparador sobre el luso, del que ha destacado que "todo el mundo quiere tener un lateral izquierdo que tenga el lanzamiento que tiene él y que además defiende y aporte tanto colectivamente". "Son dos jugadores que se adaptan perfectamente a la filosofía de club y de equipo, la filosofía de aportar y conseguir formar un conjunto que pueda sacar este proyecto adelante y que nos mantenga muchos años más en la Asobal", ha finalizado Paco Bustos.

Confianza en la plantilla confeccionada

A continuación han tomado la palabra los protagonistas del acto, que han podido mostrar sus sensaciones tras estas primeras semanas en Puente Genil. Javi García es consciente de que ahora es el momento de "apretar,

equivocarse y ver dónde mejorar", admitiendo que "es normal que al principio cueste cuando hay muchos jugadores nuevos, incluyendo el cuerpo técnico, pero poco a poco iremos cogiendo el ritmo y la dinámica que queremos".

Como pudiera ser lógico, y más en un hombre de su trayectoria, el pivote no ha querido marcarse objetivos a largo plazo. "No queremos precipitarnos, sino trabajar primero con una base, juntando a los nuevos con los que ya estaban, los más jóvenes con los que tenemos más experiencia, aportando cada uno nuestro granito de arena e intentar que el equipo dé un pequeño salto de calidad y hacer una mejor temporada que la que por desgracia el año pasado sufrió el equipo. Creo que entre todos podemos hacer algo grande".

Algo más comedido en sus manifestaciones ha estado Nuno Gonçalves, que afronta la que será su primera experiencia en España, aunque "no es un país extraño para mí, es un lugar que me hace sentir bien". El lateral izquierdo ha apuntado que "la pretemporada ha sido dura, pero tenemos que seguir trabajando. Pienso que tenemos un conjunto de jugadores con los que hacer un buen equipo y alcanzar los objetivos del club".

El Ángel Ximénez-Avia entrega su corona al Conservas Alsur Antequera (28-29)

El conjunto de Puente Genil cae ante un rival al que había superado en las dos últimas ediciones



José Manuel Cabezas Estepa, 30 Agosto, 2019 - 22:46h

No hubo lugar al tres de tres y el Ángel Ximénez-Avia cerró su fase de preparación para la nueva temporada en la Liga Asobal con una derrota (28-29) ante un rival de la División de Honor Plata con muy buena pinta. El Conservas Alsur Antequera, víctima de los de Puente Genil en los dos últimos años, se tomó cumplida revancha en Estepa y llevó esta vez a sus vitrinas el título de la Copa de

Andalucía, que cumplía su edición número 24, en un partido abierto y emocionante hasta el final en el que los pontanenses fueron duramente castigados por la pareja arbitral.

Más información

El encuentro se mantuvo igualado desde su arranque. Con los dos equipos plantando una férrea y rocosa defensa 6:0, los ataques durante los primeros compases fueron largos y elaborados, dibujando un escenario de constantes empates y ventajas mínimas para unos y otros.

El Ximenez logró sobreponerse a las exclusiones de David Estepa y Barros, pero tuvo muchos problemas para frenar las penetraciones de un Alberto Castro que, junto a Chispi, fue de lo mejor de los antequeranos. En ataque, el conjunto pontanés tuvo paciencia y efectividad, buscando siempre la referencia de un Javi García bastante inspirado en la posición de pivote.

Estirón pontanés y reacción malagueña con ayuda

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Pese a todo, y dentro de ese contexto de igualdad, el Antequera cobró una mínima ventaja de dos goles (10-12) a falta de cuatro minutos para alcanzar el ecuador del encuentro, diferencia igualada por los tantos de Túa y Víctor Alonso que llevaron el choque al descanso con una igualdad máxima (12-12).

Tras el paso por los vestuarios, el Ángel Ximenez pisó el acelerador en pos del título con un parcial 4-0 de salida. De hecho los de Puente Genil llegaron a disfrutar de una máxima de cinco goles arriba (19-14), pero la ristra de exclusiones sufridas a partir de ese instante por el equipo de Paco Bustos terminó por dar alas a los del Torcal. Hasta el punto de que no sólo recortaron la desventaja, sino que se pusieron dos tantos arriba con el 22-24 para entrar en el tramo final del encuentro.

En los últimos instantes, el Ximenez, desquiciado por el arbitraje, apeló al orgullo y logró igualar la contienda, pero el temple de Chispi –elegido luego MVP de la final– y las paradas decisivas de Moyano impidieron que el conjunto pontanés levantara su sexto entorchado autonómico, llevando el trofeo a las vitrinas de un Antequera que venía de ceder ante el mismo rival en las dos ediciones anteriores.

Ficha técnica



www.ondaceropuentegenil.es

La empresa 'Autocares Marín' de Fernán Nuñez prestará el servicio de Bus Urbano en Puente Genil



26 Agosto, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

El pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado por unanimidad en la noche de hoy 26 de agosto la adjudicación definitiva del contrato de gestión y explotación del servicio público de transporte colectivo urbano de viajeros en autobús.

De esta forma se pone punto final al proceso burocrático que estaba pendiente desde el año 2016, tiempo en el que el ejecutivo local tuvo que posponer hasta en dos

ocasiones su aprobación, prorrogando a la anterior empresa el contrato más de tres años.

La ganadora del concurso ha resultado la empresa de Fernán Nuñez Autocares Marín, la cual tendrá que firmar en los próximos días el preceptivo contrato en el Ayuntamiento fijado en 83.000 euros anuales.

Según reflejaba el pliego de condiciones del concurso, además de mantener la línea actual (Miragenil - Hospital), la empresa tendrá que implantar una nueva que irá desde el barrio de Santo Domingo hasta la zona comercial de El Silo. Además, el contrato también contempla otras mejoras como la renovación de los vehículos que a partir de ahora deberán ser accesibles para personas con movilidad reducida.

El pasaje de la calle Postigos llevará el nombre de Julio Cámara Romero



26 Agosto, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

El pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado en la sesión celebrada hoy 26 de agosto la propuesta de Alcaldía para denominar al pequeño pasaje que da acceso al Paseo Fluvial Ricardo Moreno desde la calle Postigos con el nombre de Julio Cámara Romero, fallecido el pasado 15 de julio de 2015 a los 72 años de edad en Torredonjimeno (Jaén), de donde era natural.

La propuesta contó con la unanimidad de todos los grupos municipales, que atendieron de esta forma al escrito presentado al Consistorio por parte de las corporaciones bíblicas El Prendimiento de Jesús y Judit y la Degollación de San Juan Bautista "ante el sentir general en el ámbito cultural y mananero de esta villa por la añoranza de nuestro paisano".

Según manifestó el alcalde, Esteban Morales, "era de justicia traer esta propuesta al Pleno para que los grupos políticos la podamos apoyar". Por su parte el concejal del Partido Popular Joaquín Reina mostró su satisfacción por este reconocimiento y propuso que las paredes de este pasaje pudieran ser ilustradas con algunas de las obras más representativas del artista. De la misma forma Jesús David Sánchez, de Izquierda Unida, felicitó y agradeció al mismo tiempo a los promotores de esta iniciativa.

Julio Cámara Romero estuvo muy ligado a lo largo de su vida al entorno artístico y cultural de Puente Genil, donde destacaron sus obras relacionadas con el ámbito de la Semana Santa. Fue pregonero en el año 1988, y sus innovadores y característicos carteles anunciadores de esta fiesta marcaron una época. Tras su aprobación en Pleno, en una fecha aún por determinar se celebrará el acto de rotulación del pasaje.

Los hundimientos en el adoquinado de la Cruz del Estudiante obligan a cortar la calle para su reparación



28 Agosto, 2019 Escrito por Juan Carlos Campaña

Apenas dos años después de que se ejecutaran las obras de reforma integral en la Calle Cruz del Estudiante, ésta vuelve a estar cerrada al tráfico debido a los trabajos para la reparación de los hundimientos registrados en el adoquinado, particularmente en las zonas más cercanas a las alcantarillas. Desde hoy miércoles 28 de agosto la calle permanecerá cortada hasta que terminen los trabajos de

reparación. Así lo confirmó durante el Pleno celebrado en la noche del pasado lunes el alcalde, Esteban Morales, en respuesta a la pregunta formulada por el concejal del Partido Popular, Sergio Velasco, que denunció estos hundimientos en la calzada y pidió al equipo de Gobierno que como la obra está en periodo de garantía se le reclame a la empresa constructora el arreglo de los desperfectos. El regidor respondió que los comerciantes de la zona ya están informados del corte, que estaba programado para estas fechas para así no interferir ni con la feria ni con la próxima vuelta al colegio de septiembre. Morales explicó que los hundimientos se han producido "por la propia deficiencia técnica a la hora de terminar la obra", a lo que añadió que se espera que el tráfico quede restablecido con normalidad dentro de unos diez días.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

El Ángel Ximénez AVIA se queda sin premio en la final por el título andaluz (28-29)

Cae por la mínima ante el Conservas Alsur Antequera



1 de septiembre de 2019 | Balonmano | Redacción

El Ángel Ximénez – AVIA se quedó sin premio en la final de la Copa de Andalucía. El equipo de Puente Genil terminó cayendo por la mínima (28-29) ante el Conservas Alsur Antequera en un partido no exento de polémica y que provocó el enfado de jugadores, cuerpo técnico y afición del club de Puente Genil.

A pesar de la igualdad en el marcador al término de la primera mitad (12-12), el conjunto de Paco Bustos sacó garra para ponerse en diez minutos hasta cinco arriba en el electrónico (19-14), una renta que acabaría siendo insuficiente para afrontar los contratiempos que vendrían en este segundo asalto. Sin menospreciar la calidad del conjunto antequerano, que no desaprovechó ninguna oportunidad, las reiteradas exclusiones sufridas por el equipo pontano (nueve en total durante el partido) y una tarjeta roja a Sérgio Barros terminaron por desquiciar y lastrar al conjunto pontanés, que incluso vivió momentos en los que solo tuvo a cuatro jugadores (Adi Ahmetasevic, Xavi Tuà, Víctor Alonso y José Cuenca) sobre la pista del pabellón Rafa Baena de Estepa.

Con ello, el Ximénez – AVIA solo pudo aguantar arropado por su afición allí presente y pelear hasta el último instante, quedándose a las puertas de la prórroga cuando el pitido final dio por vencedor al Conservas Alsur (28-29).

Con el cierre de pretemporada, el Ángel Ximénez – AVIA ya pone la mente en su objetivo primordial, la Liga Asobal. La máxima categoría del balonmano español ya espera al cuadro de Puente Genil, que por séptimo año consecutivo será el único equipo andaluz masculino en la élite. El primer partido de la competición doméstica llevará a los hombres de Paco Bustos hasta Benidorm, partido que tendrá lugar el próximo sábado 7 de septiembre a las 18:00 h.

La venganza de Chispi (28-29) y la habitual polémica arbitral

El Ángel Ximénez-Avia puso fin a su pretemporada perdiendo la Copa de Andalucía en Estepa en su reencuentro con el jugador sevillano



Por Cordobadeporte 31 agosto, 2019 - 10:51

Derrota para finalizar la pretemporada. Porque el Ángel Ximénez-Avia no pudo revalidar por tercer año consecutivo su título de la Copa Andalucía disputada en la localidad hispalense de Estepa, al ceder en los minutos finales ante el Conservas Alsur Antequera (28-29). Ya sufrió el verano pasado con los malagueños para derrotarles en la prórroga y esta vez no pudo ser, con polémica arbitral incluida, como casi siempre. De una u otra forma el equipo de Puente Genil saldó su periodo de preparación con dos derrotas, un empate y un triunfo.

El partido fue intenso e igualado hasta el final, a la par de no estar exento decisiones arbitrales que marcan en más de una ocasión los partidos, y que vino a castigar al Ximénez a juicio del bando pontano, por lo que a la postre cedió la vigésimo cuarta edición del cetro regional. De entrada se vieron lastrados con las exclusiones de David Estepa y Sergio Barros, al junto que se veía superado por un Chispi, mejor de los malagueños, que a la postre sería clave en un triunfo con sabor a venganza del hispalense.

Los seis años del sevillano en Puente Genil sobrevolaron por la cabeza de los presentes, y se vieron refrendados por múltiples penetraciones y sus seis tantos. Con todo el partido se marchó al descanso con un 12-12 que hacía presagiar una vibrante segunda parte, después de dos goles de Túa y Víctor Alonso que valieron a los pupilos de Paco Bustos para nivelar la contienda al paso por vestuarios.

Los pontanos metieron la directa a vuelta de vestuarios con un parcial 4-0 que parecía decisivo, para incluso llegar a contar con una máxima ventaja de cinco tantos, 19-14, a los nueve minutos de la reanudación. Pero fue entonces cuando aparecieron los malagueños Ruiz Vergara y Macías de Paz para con hasta ocho exclusiones, diez en total para el bando pontano, lastrar a los hombres de Paco Bustos, ya que esa situación dio alas a los antequeranos, que con un parcial de 3-8 le dieron la vuelta al marcador, 22-24, a diez minutos de la conclusión.

Con todo los pontanos llegaron a igualar la contienda en los compases finales, pero de nuevo apareció Chispi para marcar diferencias junto a las paradas del veterano Moyano, para propiciar su particular "revenge" y privar a su ex-equipo de su sexto título andaluz.